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Zitat von weam 

Akolo oder dovedan sind für mich weniger welche. Akolo hab ich tatsächlich auch schon
häufiger spielen sehen.

Finde die Summe auch erst einmal etwas hoch, zumindest für seinen
Leistungsnachweis die letzte Zeit. Ich mein die 2. Liga ist sicher nicht schlechter als die
polnische Liga. Bei einem entsprechenden großem Umbruch wie unserem ist das jetzt
aber sicher nicht entscheidend, mich überrascht einfach, dass man bei ihm bereit ist so
eine Summe auszugeben. Bei Dovedan hat mich das jetzt weniger.

Bei Genua gab es laut Transfermarktuser wohl eine für Italien nicht unübliche Kaufpflicht bei
einer bestimmten Anzahl an Einsätzen, weswegen er möglicherweise nicht mehr eingesetzt
wurde, da die Summe zu hoch war. Und in Warschau ging es laut einem anderen User drunter
und drüber, der Trainer (Portugiese), der ihn holte, war gleich wieder weg.
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